Studienmanagement Department of Educational Sciences
TUM School of Social Sciences and Technology Technische
Universitat Minchen

Arcisstralte 21, 80333 Miinchen

ANMELDUNG ABSCHLUSSARBEIT/ REGISTRATION FINAL THESIS

Nachname / Family Name*: Vorname(n) / First Name(s)*:

Studiengang / Degree program™*;

Matrikelnr. / Student ID no.*: Fachsemester / Semester:
Art der Abschlussarbeit / Registration for* O Bachelor’s Thesis O Master’s Thesis
Die Thesis wird in [0 deutscher [ englischer Sprache erstellt / The thesis will be written in English

Titel — deutsch / Title — in German:
(entfallt bei einer englischsprachigen Abschlussarbeit/ only necessary if thesis is in German)

Titel — englisch / Title — in English (Bitte immer angeben/ always required)*

Name 1.Priufer*in (Themensteller/-in) und Lehrstuhl / Name 1. Examiner (Supervisor) and Chair*:

Bearbeitungsbeginn / Start Date* Unterschrift des / der 1. Prifer/-in/ Signature 1. Examiner, Stempel

Betreuer/-in / Advisor: (optional): Abgabefrist / Latest submission date*:

*Pflichtfeld / Required information

Mit Ihrer Unterschrift versichern Sie Folgendes gelesen und verstanden zu haben:

e Die Anmeldung lhrer Abschlussarbeit kann nur bei Erflillen der Zulassungsvoraussetzungen erfolgen. Diese
werden durch § 46 Abs. 2 in der fiir Sie glltigen FPSO geregelt.

e Eine Verlangerung der Bearbeitungszeit kann nur in Ausnahmefallen gewahrt werden (vgl. § 18 Abs. 6 APSO).
Bei Nichteinhaltung der reguléren bzw. beantragten Bearbeitungszeit wird die Abschlussarbeit mit ,nicht
ausreichend” bewertet.

e §22 APSO Abs. 1 Satz 3: "Mit der Abgabe einer Priifung stimmt der Studierende der Uberpriifung durch eine
Software zu."

By signing this, you confirm that you have read and understood the following:

e You may only register your final thesis once you have met the conditions for admission to commence work on it.
These conditions are stipulated in § 46 para. 2 of the respective FPSO.

¢ An extension of the writing period is only granted in exceptional cases (see § 18 para. 6 APSO). If the student
fails to comply with the regular or extended deadline, the final thesis will receive a "fail" grade.

e §22 APSO para. 1 sentence 3: “By submitting an examination, the student agrees to the examination being
checked by software.”

Datum /Date Unterschrift des / der Studierenden / Signature student




	Nachname  Family Name: 
	Vornamen  First Names: 
	Studiengang  Degree program: 
	Matrikelnr  Student ID no: 
	Fachsemester  Semester: 
	undefined: Off
	undefined_2: Off
	undefined_3: Off
	undefined_4: Off
	Titel  deutsch  Title  in German entfällt bei einer englischsprachigen Abschlussarbeit only necessary if thesis is in German: 
	Titel  englisch  Title  in English Bitte immer angeben always required: 
	Bearbeitungsbeginn  Start Date: 
	Betreuerin  Advisor optional: 
	Abgabefrist wird von Prüfungsverwaltung verifiziert und per EMail mitgeteilt  Latest submission date Administration will verify the date via email: 
	Tehmensteller / Supervisor: 
	Datum d Unterschrift: 


